

Boletín de Prensa
2 de mayo de 2024
CFE-BP-034/24vF

LA CFE FIBRA E ENTREGÓ UN RENDIMIENTO POR DIVIDENDOS ANUALIZADO DEL 11.12% DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DE 2024

- **El Índice de Disponibilidad de la RNT, al 31 de marzo, alcanzó un 99.54% – superando el valor mínimo requerido.**
- **Durante el periodo reportado, la infraestructura del sector de transmisión alcanzó las 2,311 subestaciones y los 110,696 kilómetros de líneas de transmisión.**
- **Los resultados de la CFE FIBRA E reflejan la fortaleza de la CFE y del sector de transmisión de energía eléctrica en México.**

CFECapital presentó los resultados obtenidos por la CFE FIBRA E (FCFE18) ante el público inversionista al Primer Trimestre de 2024.

Comprenden la operación del servicio público de transmisión de energía eléctrica durante el periodo en que se registra la menor demanda de electricidad en México, debido a la estacionalidad del sector; sin embargo, la eficiente operación de la Red Nacional de Transmisión (RNT) se vio reflejada en los indicadores de desempeño: su capacidad de Transformación se incrementó en 364 MVA con respecto al mismo periodo del año previo. De igual forma, el Índice de Disponibilidad de la RNT, al 31 de marzo, alcanzó un 99.54% – superando el valor mínimo requerido.

Igualmente, durante el periodo reportado, la infraestructura del sector de transmisión alcanzó las 2,311 subestaciones y los 110,696 kilómetros de líneas de transmisión.

Al respecto, el jefe de la Unidad de Estrategia y Regulación de CFE Transmisión, Manuel Mújica, señaló que las instalaciones del sector de transmisión se están fortaleciendo. Añadió que están en ejecución un importante número de proyectos instruidos; además, subrayó que este año continuará una mayor inversión para dar mantenimiento y modernizar a la RNT, lo cual se verá reflejado en los resultados del sector de transmisión en los próximos meses.

Por otra parte, el presidente del Fideicomiso Promovido, Miguel Reyes Hernández, director general de CF Energía y CFE Internacional, destacó que los resultados de la CFE FIBRA E reflejan la fortaleza de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y del sector de transmisión de energía eléctrica en México; permitiendo a los inversionistas nacionales e internacionales obtener rendimientos muy superiores a la de instrumentos comparables.

Resaltó que, al 31 de marzo de 2024, la FIBRA E de CFE ha entregado un rendimiento anualizado por dividendos del 11.12%, por encima de rendimientos otorgados por otros instrumentos comparables, e incluso por el Índice de FIBRAS mexicanas (7.22%) durante 2024.

Adicionalmente, subrayó que la CFE se encuentra en una sólida situación financiera que le ha permitido impulsar proyectos que aportarán una capacidad de generación adicional de 9,100 MW, gracias a la inversión de más de 9,000 millones de dólares a partir de las utilidades que se han destinado al fortalecimiento del parque de generación de la Empresa.

Al evento asistieron inversionistas y analistas nacionales e internacionales, además de miembros de los órganos de Gobierno Corporativo de la CFE FIBRA E, contando con la asistencia tanto de consejeros independientes como de representantes de la CFE.

--oOo--